
Die Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Anfrage bereits eine schriftliche Beantwortung der 
Verwaltung vorliege. Frau Roitzheim erklärte daraufhin, dass mit der Beantwortung der 
Verwaltung die Anfrage erledigt sei. 
Herr Kourkoulos bat die Verwaltung noch um Auskunft, ob die Brunnenanlage nun auch wieder 
in Betrieb gehen werde. Da die Verwaltung hierzu nicht unmittelbar Auskunft geben konnte, 
wurde zugesichert, eine Erklärung hierzu im Protokoll zu geben.  
 
Protokollnotiz:  
Nach Auskunft des für die Unterhaltung der Brunnenanlage zuständigen Bauhofes ist auch 
weiterhin eine Inbetriebnahme der Brunnenanlage in Menden nicht vorgesehen bzw. nicht 
möglich aufgrund  der aktuellen Haushaltslage der Stadt Sankt Augustin. Mit zwei Ausnahmen 
(Brunnen auf dem Rathausplatz und in Hangelar) sei der Betrieb aller Brunnenanlagen in Sankt 
Augustin aus Kostengründen eingestellt worden. Dementsprechend könne auch die hier 
angesprochene Anlage in Menden nicht in Betrieb genommen werden. Die Anlage in Hangelar 
werde weiterhin betrieben, da die Unterhaltungskosten hierfür von einer örtlichen Initiative 
getragen würden und nicht den städtischen Haushalt belasten. 
 


